

UMROH SPEKTAKULER

ITENERARY PERJALANAN UMROH DIRECT FLIGHT (9 DAYS)

Hari Ke-1	Jakarta –Jeddah Berkumpul di Lounge Umroh GMF Aeria 6 Jam sebelum waktu keberangkatan . Kemudian bersama sama diantar menuju Bandara Soekarno Hatta. Take off menuju Jeddah
Hari Ke-2	Makkah Tiba di Jeddah, Proses imigrasi dan bagasi kemudian bermiqat bersama untuk Umroh pertama. Berangkat menuju Mekkah by bus AC. Tiba Di Makkah, Check In Hotel lalu dilanjutkan dengan pelaksanaan Umroh yang pertama (Thawaf, Sa'i dan Tahalul). Acara bebas, dianjurkan memperbanyak ibadah di Mesjidil Haram
Hari ke-3	Makkah Setelah sarapan pagi (Pukul 07.30 WAS) Jamaah bersiap di Lobby hotel untuk Ziarah ke tempat-tempat bersejarah di sekitar kota Makkah (dengan Bus) ; Jabal Tsur, Jabal Rahmah dan Arofah Bagi yang ingin melaksanakan ibadah Umrah ke 2, miqat di Mesjid Ja'ronah. **harap tepat waktu, demi kelancaran kegiatan**.
Hari ke-4	Makkah—Thaif Berkumpul di Lobby untuk berangkat City Tour menuju kota Thaif. Diantaranya mengunjungi Masjid Abdullah bin Abbas (Masjid peninggalan sejarah islam di kota Thaif—tempat Sahabat Rasulullah SAW Ibnu Abbas dimakamkan), Pabrik parfum dan Pasar buah kota Thaif. Makan siang di Thaif. Ambil Miqot di Masjid Qarnul Manazil / Al Said Al Kabir (bagi yang berkenan bisa Melaksanakan umrah yang ke-3). lalu kembali menuju Mekkah Jamaah disarankan membawa jaket/pakaian hangat karena kota Thaif bersuhu rendah/dingin.
Hari ke-5	Makkah – Madinah Melakukan Thawaf wada'. Kemudian setelah makan siang, Check out Hotel untuk melanjutkan perjalanan menuju madinah, Tiba di madinah, check in Hotel dan beristirahat.
Hari Ke-6	Madinah Acara bebas, memperbanyak ibadah di Mesjid Nabawi (Sholat wajib & sunnah, Tadarus). Ziarah Makam Rasulullah (Raudhah)
Hari ke-7	Madinah Setelah sarapan pagi (pukul 07.30 WIB) bersiap di Lobby untuk City Tour dan ziarah kota Madinah (dengan Bus). Mengunjungi Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Masjid Sab'ah dan Jabal Uhud dan berakhir di perkebunan Kurma. Acara bebas, memperbanyak ibadah di Mesjid Nabawi **harap tepat waktu, demi kelancaran kegiatan**
Hari ke-8	Madinah—Jeddah Acara bebas, memperbanyak ibadah di Mesjid Nabawi. Checkout hotel kemudian menuju bandara Jeddah (City Tour Jeddah jika memungkinkan) untuk kembali ke tanah air.
Hari ke-9	Jeddah —Jakarta Take off dari bandara Jeddah. Tiba Di Jakarta,Proses imigrasi dan bagasi. Selesai sudah kegiatan umroh kita, Sema ga menjadi umroh yang Mabruur dan Mabruroh.

Note : Jadwal dan kegiatan dapat berubah sewaktu waktu, mengikuti kondisi dan aturan di lapangan tanpa mengurangi nilai ibadah

Dari Abu Hurairah, ia berkata, Rasulullah shallallahu ‘alaihi wa sallam bersabda,

“Antara Umroh yang satu dan Umroh lainnya, itu akan menghapuskan dosa di antara keduanya. Dan haji mabrur tidak ada balasannya melainkan surga.”

(HR. Bukhari no. 1773 dan Muslim no. 1349)

SATU PERJALANAN BERJUTA PAHALA